

VEREINIGTE  
KARNEVAL  
GESELLSCHAFT  
KREUZNACH-HACKENHEIM  
NACHTEULE

E.V.

# Eulenpost



Liebe Hackenheimer,

**endlich hat die närrische Zeit wieder begonnen, und seit dem 11.11. um 11:11 Uhr steht unsere Gemeinde ganz im Zeichen von Gott Jokus. Wir haben diesen besonderen Tag gebührend gefeiert und möchten euch einen kurzen Einblick geben.**

**Um 16:11 Uhr startete unser fröhliches Treiben mit dem traditionellen Fahne hissen am Ortseingang. Gemeinsam zogen wir dann zum Kulturhof, wo Dieter Glaab uns bereits erwartete. Unsere Kinderelferrat übernahm mit Schwung und Freude den Gemeindeschlüssel, unterstützt von keiner Geringeren als der ersten Frau im Kreis Bad Kreuznach, Landrätin Bettina Dickses.**

**Unsere Reise endete im Eulennest, wo wir uns bei Speis und Trank für die kommenden närrischen Abenteuer stärkten. Pünktlich um 19:11 Uhr zog unser neuer Sitzungspräsident Benjamin Oster mit seinem Elferrat, Kinderelferrat, der kleinen und großen Garde, dem Prinzenpaar und Prinz Karneval in die bis auf den letzten Platz gefüllte Halle ein.**

**Der Abend war gespickt mit Highlights – von der Vereidigung neuer Elferräte über mitreißende Vorträge und Playback bis hin zu bezaubernden Tanzeinlagen. Besonders freuten wir uns, dass unsere Kindersitzungspräsidentin Charlotte Nickel mit Benjamin Oster durch das Programm führte, da die Kinder einen festen Bestandteil des diesjährigen Spektakels bildeten.**

**Ein herzliches Dankeschön an alle, die diesen Abend möglich gemacht haben, und an die Eltern, die uns ermöglichten, auf die Kinder zählen zu können. Gemeinsam haben wir einen unvergesslichen Tag erlebt, und wir freuen uns auf viele weitere gemeinsame Abenteuer in dieser närrischen Saison.**





Wir freuen wir uns, verkünden zu dürfen,  
dass die diesjährigen Spenden unserer Aktion "Eulenflügel" der Hackenheimer Grundschule  
zugutekommen werden. Jede Form der Unterstützung wird mit großer Dankbarkeit  
angenommen.

In besonderer Weise werden wir bei unserer Kindersitzung auf die Aktion aufmerksam  
machen und hoffen auf zahlreiche Teilnahme und Unterstützung. Als Verein stehen wir  
weiterhin zu unserem Versprechen, für diese Sitzung keinen Eintritt zu erheben. Stattdessen  
möchten wir an diesem Tag unseren Nachwuchs und unserer Aktion "Eulenflügel" eine  
gebührende Plattform bieten.

Des Weiteren möchten wir erneut auf unsere kommenden Sitzungen hinweisen. Seid dabei,  
wenn wir gemeinsam lachen, tanzen und feiern. Holt euch eure Karten, bevor es zu spät ist!  
Wir versprechen euch eine großartige Zeit und jede Menge närrisches Vergnügen.

#### Termine:

**"Nur for Meed" Freitag, 19.01.2024, 20:11 Uhr**

**"Jugend in de Bütt" Sonntag, 21.01.2024, 15:11 Uhr**

**Prunksitzung Samstag, 03.02.2024, 19:11 Uhr**

**Bestellung per E-Mail an [kartenbestellung@vkgkh-nachteule.de](mailto:kartenbestellung@vkgkh-nachteule.de) oder am Hackenheimer  
Weihnachtsmarkt am 3. Adventswochenende.**

In dieser besinnlichen Zeit möchten wir euch von Herzen frohe Weihnachten und einen guten  
Rutsch ins neue Jahr wünschen. Möge euer Zuhause erfüllt sein von Liebe, Freude und  
Harmonie.

Möge 2024 euch Erfolg, Liebe und viele positive Überraschungen bringen.

Ein herzliches Dankeschön an alle Vereine, die mit ihrem Engagement unsere Gemeinschaft  
bereichern. Eure Arbeit ist ein wertvoller Beitrag zu einem lebendigen und harmonischen  
Hackenheim.

Wir freuen uns auf eine weiterhin starke und gemeinschaftliche Zusammenarbeit im  
kommenden Jahr. Euch allen frohe Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Diese Eulenpost wird gesponsert von:



Restaurant Rheinhessenhalle